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【会長の時間】 本田会長 

皆さん、こんにちは。先週の公式訪問はお疲れ様でした。 

それ以上にガバナー補佐中嶋さん、又幹事田畑さん、 

事前準備大変お疲れ様でした。 

報告ですけど、日田ロータリー周年行事に参加されました 

中嶋会員・小関会員・田中幹事、台風の中お疲れ様でした。 

 

私も熊本の方で、ローターアクト年次大会に堀本会員・坂梨 

会員と出席してきました。その中での心に残る話を一つお話 

させていただきます。橋本賢次郎さんの講演の中で名言で 

人生の成長は、芋の皮むきと一緒だよと話されました。 

その意味は、人と人が擦れ合うことで皮がむけていく、良い 

ことばかりではない、葛藤もあるし争いもあるが、それを経験して人は成長するそうです。 

また、会員増強と新人の定着の話で自分が新人として、例会に最初に出席した時の心情を思いだそう、会員は優

しく迎える、初対面ですぐに仲良くなるのが得意な人をアドバイザーに付ける、仲間は一生の良き友人宝だ、経験

は、一生の財産だそうです。私もそう思いました。いかがでしょうか？ 

この後会員増強フォーラム山田会員宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

【幹事報告】田中幹事 

○荒尾 RCより例会変更のお知らせが来ています。 

   日時：１０月３１日（水）⇒２８日（日）に変更 
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   ※創立４０周年記念事業 「ゴールデンコンサート in ARAO２０１８」 

開催の為、例会：10：00～ 場所：荒尾文化センター 

○高山 Gより公式訪問のお礼の挨拶文が来ています。 

○国際 Rより職業奉仕大会開催のご案内が来ています。 

   日時：１２日２日（日）13：00～16：30 会場：ホテルザーズ 申し込期日：11月 5日 

○荒尾RCよりゴールデンコンサート in ARAO２０１８ご案内及びチケット販売のお願いが来ています。 

   日時：10月 28日（日）12：00 場所：荒尾総合文化センター大ホール 

   主催：荒尾 RC創立 40周年実行委員会（チケット 1000円）10枚 

○玉名市青少年育成市民会議より平成 30年度玉名市「青少年の主張」弁論大会の 

開催について（ご案内）が来ています。 

日時：10月 28日（日）9：00～3時間ほど 会場：横島町公民館 多目的ホール 

○2018年 10月 End Polio Nowリソースのご案内が来ています。 

 

 

 

 

【委員会報告】  

◎小山委員長 

親睦委員会からです。ゴルフ大会を予定しております。 

１０月２４日の水曜日です。今の所、出席者が少なめ 

でございます。ぜひ時間調整していただきまして参加 

のほうをよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

◎鶴田委員長 

R 財団部門研修セミナー（10月 6日） 

宇城市の小川総合文化センター 

大石会員と２人で出席して参りました。会場に就い 

た時、ちょうど台風のための「避難所」の張り紙を 

外されている所で、今回の開催に当たってはかなり 

御苦労された様でした。しかしながら研修会はとて 

も充実した内容で大変勉強になりました。 

そして今回グローバル補助金や平和フェロ―につい 

て講演を頂いた江南ロータリーの林明委員長には、 

１１月２９日に当クラブにて「財団セミナーの外部 

卓話」をお願いしておりまして、その打ち合わせも 



行って参りました。とても詳しい方なので楽しみで 

す。最後に会場の近くの「洋食屋さん」という所でステーキを昼食に食べて大変美味しかったです。 

 

前年度（２０１７―１８）R財団 DDF（地区財団活動資金）収支報告 

前年度（２０１７―１８）R財団 DG（地区補助金）収支報告 

 

R財団への寄付の種類 

・年次基金・・・三年後全額プロジェクトに使われる。 

・恒久基金・・・元金には手を付けず、その運用益のみを使用する。 

・使途指定寄付・・・ポリオプラスやグローバル補助金への拠出金が該当する。 

 

永田年度の 1人当たりの年次基金 

１５０ドル以上・・・１６クラブ 

１００ドル以上・・・２３クラブ → 玉名 RCは、１０８ドル（会員数では、地区１０位） 

１００ドル未満・・・３６クラブ 

  ０ドル  ・・・ 無 

年次基金へ寄付すると３年後の活動資金として扱われる。 

 

・地区活動資金（DDF）→ 地区補助金２５％、グローバル補助金２５％ 

・国際活動資金（WF） → グローバル補助金２５％、その他２５％ 

※1万円の寄付に対して、７千５００円は我々の事業で使用できる。 

 

地区補助金申請時の注意点 

・受給計画書の提出期限・・・３月末まで。但し、早まる場合もある。 

・計画して実施しない場合・・・他クラブの受給額が目減りする。 

 

６つの重点分野 

・平和と紛争予防、解決  ・疾病予防と治療  ・母子と健康  ・経済と地域社会の発展 

・水と衛生・・・世界の約７５億人の内、約１２億人が汚染水を飲んでいる。 

           約１３億人には、トイレが無い。 

・基本的教育と識字率向上・・・約８億人の大人が読み書きが出来ない。 

               ・・・５千万人の未就学児童がいる。 

 

グローバル補助金による活動の種類 

① 人道的プロジェクト・・・重点分野に対して、恩恵を受ける地域社会やロータリークラブと協

力して立案し、補助金が使いつくされた後も持続する成果をもたらすものであること。 

      （浄水器の設置、マラリア予防の蚊帳の寄付と予防のための教育等） 

② VTT（職業研修チーム）・・・重点分野に対して、現地の専門職業人にスキルや知識を提供する

もの。 

 

グローバル補助金の条件 



・MOUと各種書類を期限内に提出 

・年次基金の寄付額が「０」のクラブは無資格。 

・１事業あたりのクラブ負担金が１,０００ドル以上であること。 

・１事業あたり予算はは 30,000ドル以上～400,000ドル以下。 

 

ポリオプラス 

・ロータリーのポリオ撲滅活動が１９７９年に始まって以来、現在９９．９％を達成。 

 「END POLIO NOW」に向け、各クラブにおいて活動をお願いします。 

 

ロータリー平和センター 

・平和構築者のエンパワメント、専門知識とスキルの向上。 

・平和構築活動のリーダーを育成 

・申請者に求められる条件・・・英語に堪能であること、リーダーとしての優れた資質 

                  平和や紛争解決の分野に貢献した経験 

・卒業生の就職先・・・国連、NGO等 

 

 

◎杉谷委員長 （田中幹事代読） 

職業奉仕委員会からです。玉名で就活ですが 

なかなか目標数５０社に達せない状況です。 

現在玉名クラブ側で１０社の申込みをいただ 

いております。どうか皆様、関係各社へお声 

がけをしていただきましてご協力してもらえ 

ると助かります、よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

【スマイル報告】大石委員長 

本田会長・田中幹事・・・本日の会員増強フォーラムよろしくお願いします。 

田畑さん・・・10月度の結婚記念日、誕生祝の会員の皆様おめでとうございます。 

吉岡さん・鶴田さん・渡邉太さん・松﨑さん・山田司さん・山田邦さん・井上さん 

吉田彰さん・堀本さん・・・10月度の結婚記念日、誕生祝の会員の皆様おめでとうございます。 

村上さん・・・今朝、整髪に頭をブラッシングした時、なんと髪の毛が約 80本抜けました、 

後 2週間でスキンヘッドになるかも！！心配です。 

深見さん・・・結婚祝ありがとうございます。 

西村さん・・・54歳です。 

宮本浩さん・・・誕生祝ありがとうございます。少しずつ体力をつけ、 



例会に末永く出席できるように頑張ります。 

杉谷さん・・・玉名 de就活、ブースがまだあまっておりますので、 

会員の皆様御協力よろしくお願いします。会議がありますので欠席します。 

古賀さん・・・申し訳ありません欠席します。 

 

 

前回までの累計 ￥338，000 

今      回￥ 18，000  

合      計 ￥356，000 

 

 

【出席報告】大石委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【今後のプログラム予定】 

10/18（木）R財団・米山奨学委員会企画 米山卓話 米山奨学生 チェンチィジウエン 

 

 

 

本
日
の
出
席 

会員数 50（45）名 

欠
席
者 

福田 浜田 古賀 村田 前田  

中嶋 野田 西嶋 志賀 坂梨 

上村 上田継 吉永 山口 山村 

吉田光 
出席数   29名    

出席率 64.44％ 

前
回
の
出
席 

前回出席数 33名        
前
回
の
メ
ー
ク
ア
ッ
プ 

小関 吉永 

修正出席数 35名 

修正出席率 76.09％ 

出席規定適用免除者         8名 



【本日のプログラム】  

会員増強フォーラム 山田邦委員長・深見副委員長 

 

  皆様、日々のロータリー活動お疲れ様です。私たち 

玉名ロータリークラブが将来にわたり、奉仕の理念 

に基づき社会奉仕活動や親睦、また地域でのリーダ 

ーシップ育成などを推進していく上でも会員増強は 

重要なテーマであります。 

  本日の会員増強フォーラムでは、玉名ロータリーク 

ラブがより多くの奉仕活動やその他の事業を拡大し 

ていく上において必要な新しい人材を探し出し入会 

を促進していくことが目的であります。会員の皆様 

からのご意見、具体的な候補者情報を提供していただきたいと思います。 

 

1. 国際ロータリー（RI）会長メッセージの紹介 

・ロータリーの会員基盤を熱意ある健康な会員で固めることで 

私たちの組織の長期的な健全性を守るということを意味します。 

・世界のロータリー会員はここ 20年間増加もなく会員の年齢層は上がってきています。 

・ロータリーは何より会員の組織です。自分たちが掲げた目標を達したければ、まずは会員増強に 

取り組まなくてはなりません。会員増強・維持に真剣に取り組む責任があります。 

 

2. では、我々のクラブは、どうなのか？ 

 

3. ロータリーの会員増強に成功するヒントの紹介 

１クラブの長所をすべてリストにする    ５行く先々でロータリーについて話す 

２入会候補者のリストを管理する      ６会員の責任をリストにする 

３クラブの強みを知る           ７ゴールはないことを認識する 

４会員増強をクラブの最優先事項にする   ８入会式をお祝いする 

 

その他  若いロータリアンにフレッシュな意見を求める 

奉仕を強調する 

はじめの一歩を後押しする 

 

4. 女性ロータリアンに聞く、女性ロータリアンの会員増強・維持のワケ 

１批判をバネに 女性会員をリーダーに      ４女性ゼロクラブをゼロに 

２良い人材を集めれば、自然と女性会員も増える  ５世の中の動きに敏感になることが必要 

３女性を入れるか、消滅するか          ６みんな同じロータリアン 

 

ロータリー会員を熱意ある健康な会員で固める、これはロータリーだけではなく、それぞれの会社でも同

じようにすべての組織において最も重要なメッセージではないかと思います。 

ロータリー会員がここ 20年間、増加がないということですが、我が玉名クラブでは会員が増え続けてお



ります。５０週年を５０人で迎えたように６０週年を６０人で、７０週年を７０人でと勢いをつけたいも

のです。 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 


